



Salamanca acoge hoy el IV Encuentro de Jóvenes Investigadores en Cáncer

L.G.

Salamanca acoge hoy el IV Encuentro Científico de Jóvenes Investigadores de la Red Temática de Investigación Cooperativa en Cáncer (RTICC) 2014, una cita en la que se abordarán diferentes cuestiones de actualidad relacionadas con este ámbito de investigación. Coordinado por el director del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, Eugenio Santos, a lo largo de toda la jornada, se desarrollarán conferencias y mesas redondas, que versarán sobre cáncer de mama, de colón y tracto digestivo, cáncer de vías respiratorias, tumores hematológicos o epidemiología y prevención del cáncer. Por último, se realizará la memoria anual de la Red Temática de Investigación Cooperativa en Cáncer y se entregará el premio de investigación de esta edición.